



BESCHLUSSVORLAGE
Antragsteller/in**Drucksachen-Nr.: - AZ**

Stv. FDP

0510/07 - I/212

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Magistrat	25.06.2007	
Magistrat	09.07.2007	
Sozial-, Jugend- und Sportausschuss	23.08.2007	
Finanz- und Wirtschaftsausschuss	28.08.2007	
Magistrat	21.01.2008	

Betreff:
**Einführung eines Gießen-Wetzlar-Marathons
Berichtsauftrag**
Text:

Der Magistrat der Stadt Wetzlar wird aufgefordert, mit dem Magistrat der Stadt Gießen Gespräche mit dem Ziel aufzunehmen, erstmals im Jahr 2008 und danach in jährlichem Turnus einen „Gießen-Wetzlar-Marathon“ auszurichten.

Über das Ergebnis der Gespräche soll in einer der nächsten Stadtverordnetenversammlungen berichtet werden.

Wetzlar, den 17.06.2007

gez. Dr. Matthias Büger

Begründung:

Mit der Einführung eines Marathons, der die beiden Städte Gießen und Wetzlar einbezieht, kann die Verbindung der Städte auf sportliche Weise demonstriert und vertieft werden. Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Gießen hat dem Anliegen bereits einstimmig zugestimmt. Dieses Gesprächsangebot sollte die Stadt Wetzlar aufgreifen.

Da die Länge der Marathonstrecke von 42,195 km etwas mehr als das Doppelte der Entfernung der Städte Gießen und Wetzlar beträgt, bietet sich eine Laufstrecke Wetzlar-Gießen-Wetzlar bzw. Gießen-Wetzlar-Gießen an. So wäre denkbar, beide Varianten jährlich abwechselnd durchzuführen. Über die sportliche Veranstaltung hinaus sollte ein attraktives Rahmenprogramm den Charakter eines „Mittelhessenfestes“ unterstreichen.